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/ Résumé: \

L'objectif de cette étude est de lire 1’image chiite dans le miroir de I'ego algérien sunnite, on aborde

la question sur les raisons du rejet chiite par I'Algérien, et sans doute une réponse d’un conflit de
différentes valeurs de chiites avec I'ego sunnite.

Plusieurs facteurs interférent dans le processus de formation de cette image:
Institutions de socialisation, les medias, en particulier la parole, la mémoire collective.
Les représentations des étudiants chiites ne sont pas uniformes, il ya des représentations positives et

négative de la vie politique et religieuse.

Mots-clés:
\Image; imagination ; socialisation ; les médias ; le discours ; la mémoire collective. /

/Summary: \

The aim of this study is to read the Shiite image in the mirror of the Algerian ego Sunni, based on the

question about the reasons for the Algerian Shiite rejection, and presumably an answer to a conflict of
different values of Shiite and the ego Sunni.

Several factors interfere in the process of forming this image, including:
socialization of institutions, the media, especially the speech, the collective memory.

The Shiite representations of students are not uniform; there are positive and negative representations

in their politico - religious life.

Keywords:
Image - imagination - socialization - the media - the speech - the collective memory /




